



Georges Stassinakis, Pieretta Sakellariou



Tassos Tsitsivakos



Christos Zias, Antonis Alexandridis, Pierre Laurens

LE LYCÉE TOULOUSE-LAUTREC À L'HEURE GRECQUE

La soirée du lundi 26 janvier, consacrée à la littérature grecque, s'est terminée aux accents glissés du bouzouki (instrument de musique répandu en Grèce), entamant avec les spectateurs de la conférence, un dialogue festif qui clôturait de la plus agréable façon l'intervention de Georges Stassinakis sur l'œuvre de Nikos Kazantzaki.

En présence de Monsieur Alexandridis,

Consul Général de Grèce, un auditoire mêlé de professeurs, parents d'élèves, membres de l'association Horizons Grecs, a apprécié la clarté de la présentation de Monsieur Stassinakis ainsi que sa grande érudition, teintée d'humour.

La diversité des écrits de Nikos Kazantzaki, la profondeur de sa pensée et son étonnante modernité ont fasciné les auditeurs et les ont captivés tard dans la soirée puisqu'ils ont continué d'échanger autour d'un verre de l'amitié.

Une prochaine conférence, sur le monde et la culture grecque, devrait se tenir le 26 mars.